Un itinéraire passionnant à travers la belle Irlande

La «Route par l'ouest et le sud de l'île Émeraude I » est un itinéraire passionnant regorgeant de châteaux historiques, d'élégantes demeures, de monastères solitaires entourés par la nature, de cascades magnifiques, de villages pittoresques, de paysages vierges invitant à la retraite et à la méditation, d'étendues de plages immaculées, de pubs centenaires, de musées ancestraux, de vestiges vikings et normands et d'enclaves légendaires qui ont été témoins d'une histoire passionnée... De la capitale cosmopolite de Dublin aux beaux jardins de la côte du sud-est ou à l'incroyable côte ouest. De tous les points de vue, découvrir l'Irlande en voiture est un plaisir pour les sens. Avec tant d'attractions, il n'est pas étonnant que l'île émeraude attire chaque année des visiteurs de partout dans le monde. Vous voyagerez à travers de belles terres qui séduisent Hollywood depuis tant d'années et ont servi de cadre à des blockbusters tels que « Braveheart » et « Le comte de Montecristo ». Au programme de notre feuille de route, vous trouvez le magnifique comté de Wicklow, connu pour sa beauté naturelle comme le « Jardin d'Irlande », des villes historiques telles que Waterford, la gastronomique Cork, la médiévale Limerick, l'universitaire et animée Galway... Et ce n'est qu'un début. Pendant votre voyage en voiture, vous serez émerveillé par de sublimes paysages comme le fameux « Anneau de Kerry » (Ring of Kerry), les impressionnantes falaises de Moher ou la belle région du Connemara. Découvrez au volant des endroits uniques comme derrière les fermes de Powerscourt Estate et ses jardins et Belvédère, le magnifique port naturel de Cobh, les imposants châteaux de Blarney, Bunratty et Aughnanure, les ruines monastiques de Clonmacnoise, la belle abbaye de Kylemore... Et tout au long de ce chemin, partagez une délicieuse cuisine et une culture populaire surprenante avec d'amicaux Irlandais, les authentiques protagonistes d'une histoire légendaire.



Départs:

dès janvier 2021 jusqu'à décembre 2021

Destinations Visitées:

Dublin, Enniskerry, Wicklow, Waterford, Cork, Midleton, Cobh, Killarney, Killorglin, Cahersiveen, Waterville, Sneem, Adare, Limerick, Bunratty, Galway, Connemara, Athlone et Mullingar.

Catégories:

Nature.

Jour 1: Ville de départ - Dublin

Départ du vol de la ville d'origine jusqu'à Dublin et récupération de la voiture de location. Cet intéressant périple à travers l'Irlande commence dans sa capitale animée. Dublin, l'une des plus anciennes villes d'Europe, combine parfaitement un important patrimoine médiéval et géorgien avec des bâtiments modernes, des cafés chics, des restaurants à la mode et d'intéressantes propositions en matière d'art et de design. Vous disposez le reste de la journée pour prendre le pouls de la ville, goûter la cuisine locale et l'authentique café irlandais, suivre les traces laissées dans la ville par d'importants écrivains comme James Joyce et Oscar Wilde, découvrir des lieux uniques comme l'élégant château de Dublin, le légendaire Trinity College, les cathédrales historiques de St-Patrick et Christ Church, la banque d'Irlande... Dans l'hôtel de ville de Dublin, ancien siège de la Bourse, vous pourrez visiter l'exposition « Story of the Capital », une démonstration intéressante qui vous fera découvrir l'histoire de la ville. En fin de journée, vous traverserez le pont Ha'Penny pour aller découvrir le mythique Temple Bar, sur les rives de la Liffey. Découvrez la vie nocturne de cette grande ville universelle en entrant dans ses pubs historiques et en sirotant une sombre et amère bière Guinness. Hébergement à Dublin.

Jour 2: Dublin - Enniskerry - Wicklow - Waterford

Sortie avec votre voiture de location jusqu'au sud de Dublin, en notamment jusqu'au comté de Wicklow, connu pour sa beauté naturelle sous le nom de « Jardin de l'Irlande ». L'itinéraire en voiture traverse de beaux paysages, avec les collines luxuriantes de Wicklow, des vallées spectaculaires, de beaux ravins, de belles cascades, des lacs idylliques... Notre premier arrêt sera le beau village d'Enniskerry où vous pourrez visiter le domaine de Powerscourt

Estate et ses magnifiques jardins, une belle demeure du XVIe siècle. Vous y trouverez une des meilleures collections d'arbres et de fleurs ornementales en Europe et la plus haute cascade d'Irlande. Nous continuons en profitant de magnifiques paysages. L'itinéraire nous permettra de connaître le parc national des montagnes de Wicklow et l'ensemble monastique de Glendalough. L'itinéraire se poursuit par Sally Gap, Rathdrum et Arklow. Ne passez pas à côté du village de Wicklow! En chemin, vous découvrirez des enclaves cachées, des étendues de plages vierges et une histoire passionnante. Ses montagnes capitonnées étaient dans le passé le repaire des rebelles irlandais. Profitez de cette étape naturelle et panoramique et découvrez les raisons pour lesquelles le comté de Wicklow séduit, depuis des années, les stars d'Hollywood. Ses paysages magnifiques sont devenus les décors de grandes productions comme « Braveheart », « Le comte de Monte-Cristo » et « PS I Love You ». Nous terminons cette étape à Waterford. Fondée par les Vikings au IXe siècle, c'est la plus ancienne ville d'Irlande. Vous pourrez y découvrir les Trésors de Waterford (Waterford Treasures), un trio de musées situés dans le centre-ville; essayez une de leurs délicieuses bières artisanales, comme la Metalman Irish Craft Beer ou les délicieuses blaas, des petites brioches locales à base de farine blanche... Hébergement à Waterford.

Jour 3: Waterford - Cork et ses environs (Midleton/L'expérience Jameson à la distillerie Midleton) - Cobh - le Château de Blarney - Killarney

Quittons la ville de Waterford après avoir contemplé ses vestiges vikings et Normands, visibles dans les rues étroites et à travers les murailles qui composent le fameux « Triangle Viking » et la célèbre côte de Cuivre, un géoparc global reconnu par l'UNESCO et qui offre aux voyageurs 25 kilomètres de côtes regorgeant d'escarpements, de criques et falaises. Nous continuons la route. La journée d'aujourd'hui nous permettra de découvrir quelques-uns des lieux les plus fascinants de l'Île Émeraude. Après deux heures de marche, nous arrivons à Cork, l'un des temples gastronomiques du pays. Ici, il est possible que vous entendiez parler de la « République populaire de Cork ». Bienvenue dans un pays dont les habitants sont fiers de leurs origines et qui, avec le sens de l'humour, affichent leur rivalité avec la capitale cosmopolite de Dublin. Profitez de votre voyage pour assister à ses célèbres concerts classiques, à ses spectacles d'opéra et de ballet et pour visiter l'English Market (1788). Dans la ville et ses environs, y compris les trois îles du port de Cork, il existe de nombreux sites d'intérêt historique, culturel et touristique. Si vous avez le temps, nous vous recommandons trois escapades aux alentours de la ville. La première vous emmènera au village de Midleton, où vous pourrez vivre « l'expérience Jameson », à la distillerie de Midleton; la seconde se fera dans la ville de Cobh, où vous pourrez visiter l'un des plus grands ports naturels du monde; et la troisième aura lieu à l'imposant château de Blarney. Après le déjeuner, nous mettrons en route pour Killarney, une heure et demie en chemin, l'une des villes les plus touristiques du sud. Située entre des montagnes spectaculaires et des lacs, elle est connue pour son charme naturel unique. Hébergement à Killarney.

Jour 4: Anneau du Kerry (Killarney - Killorglin - Cahersiveen - Waterville - Derrynane - Sneem - Killarney)

Départ à la découverte de l'intéressant « Anneau du Kerry » (Ring of Kerry) en empruntant l'une des routes touristiques les plus pittoresques et les plus attrayantes à faire en voiture. Un trajet circulaire nous attend qui se terminera à Killarney. Il allie une beauté naturelle écrasante et une délicieuse gastronomie qui permet de s'immerger dans l'intéressant patrimoine de la région. Selon leurs habitants, ces terres jouissent d'un des meilleurs climats du pays. Sur notre feuille de route nous attendent des centaines de kilomètres de route longeant la mer, entre une succession de champs de couleur vert émeraude, de « cottages » (maisons de campagne typiques), de parcs nationaux, de charmants villages de pêcheurs, de spectaculaires points de vue sur l'Atlantique, de paysages ponctués de châteaux, d'abbayes et de monastères, de belles plages, de montagnes enveloppées de brume... On s'en va! Nous prenons la route et, en nous dirigeant vers Killorglin, nous contemplons la spectaculaire cordillère de MacGillycuddy's Reeks. La route vous mènera le long du superbe littoral atlantique, en passant par de charmantes villes comme Cahersiveen, Waterville et Derrynane. Des sites photogéniques comme les vues de Skellig Michael s'élevant au-dessus de l'Atlantique vous attendent. En route vers Sneem, nous vous recommandons de vous arrêter sur la belle plage de Derrynane et au Fort de Staigue. Vous terminerez cette journée intense avec une dégustation d'excellents fruits de mer de la région et en trinquant dans un pub traditionnel de Killarney. Hébergement à Killarney.

Jour 5: Killarney - Adare - Limerick - Château de Bunratty - Falaises de Moher - Galway

À la première heure, prenons notre voiture de location en direction de Galway. Après avoir traversé la jolie bourgade d'Adare, nous arrivons à Limerick, une ville élégante et médiévale fondée par les Vikings et qui divertit les voyageurs grâce à son ambiance animée et sa gastronomie appétissante que vous pourrez déguster dans ses restaurants ou sur ses marchés tels que le Milk Market. Reconnue comme la première ville de la culture du pays (2014), elle propose une vie culturelle riche avec de vrais petits bijoux comme le Musée Hunt et la Galerie d'Art de la Ville de Limerick, une belle architecture géorgienne et des lieux prisés par les amoureux du rugby. Promenez-vous paisiblement dans King's Island, le cœur médiéval de la ville, et visitez le château du roi Jean, l'un des mieux conservés du pays. Nous poursuivons notre chemin et, après avoir conduit pendant environ 20 minutes, nous arrivons au château de Bunratty, l'un des plus beaux d'Europe. Notre prochain arrêt sera les impressionnantes falaises de Moher (comté de Clare), l'une des principales attractions touristiques d'Irlande qui s'étendent à travers 8 kilomètres et qui peuvent atteindre jusqu'à 214 mètres à son point culminant. Préparez-vous à voir l'une des plus belles et des plus époustouflantes images du voyage! Ses énormes murs de pierre grise, faisant face à l'océan, et ses sommets couverts de prairies vertes sont les protagonistes de l'une des photographies les plus recherchées du pays. Nous terminerons cette intense et divertissante étape du jour par la ville de Galway, une belle enclave côtière et universitaire remplie de pittoresques maisonnettes basses et bordée d'une plage de magnifiques bâtiments comme le château de Lynch et l'église de Saint-Nicolas. Vous serez entouré de paysages sereins d'une verte campagne, de forêts luxuriantes et de lacs idylliques, d'une grande inspiration pour les artistes et les romantiques. Cette ville vous surprendra par sa créativité artistique, son style bohème et festif si typique de la mentalité de l'ouest de l

Jour 6: Galway - Région de Connemara - Abbaye de Kylemore - Château d'Aughnanure - Galway

Aujourd'hui, nous vous recommandons de visiter la belle région du Connemara, l'un des coins les plus sauvages de l'Irlande. Une journée intense vous y attend, regorgeant de beaux paysages et de traditions. Vous aurez l'impression de voyager à l'une des confins du monde! Nous traverserons de petites routes qui serpentent à travers cette belle région montagneuse regorgeant de fougères, de paysages lunaires, de plages désertes et battues par les vagues, de grands lacs parsemés de dizaines d'îles, de vastes landes de couleur fuchsia et rouge... Dans les baies de sa côte déchiquetée vivent des populations où l'on parle de gaélique; elles sont porteuses de traditions profondes et ont l'habitude d'égayer leurs soirées de « pub » avec de la musique traditionnelle de cornemuse et piccolos. La sierra de Twelve Bens, où est situé le spectaculaire parc national du Connemara et des murs de pierre qui dominent le paysage intérieur. Juste à l'entrée du parc, vous trouverez le parking et le début du sentier qui mène à l'intéressant Centre des visiteurs. Nous vous recommandons de le visiter, car à travers ses expositions, vous pourrez découvrir l'histoire millénaire de la région qui remonte à plus de 10

000 ans. Parmi les principales attractions de cette journée, soulignons les vestiges du château de Aughnanure (XVIe siècle) et l'abbaye de Kylemore, un magnifique palais néo-gothique (1868) immergé dans la nature. Au coucher du soleil, nous retournerons à la ville animée de Galway. Nous nous promènerons ses rues, entrerons dans ses pubs légendaires où nous pourrons déguster la célèbre bière irlandaise ou l'une des spécialités locales : les huîtres. Hébergement à Galway.

Jour 7: Galway - Ruines monastiques de Clonmacnoise - Athlone - Maison de maître Belvedere House and Gardens (Westmeath) - Dublin

Préparez-vous à profiter de la dernière étape de ce voyage intense! Séparés par environ 220 kilomètres, la route qui relie Galway à Dublin abrite des trésors patrimoniaux qui méritent d'être découverts. Les ruines monastiques paléochrétiennes de Clonmacnoise (VIe siècle apr.J.-C.) seront notre première étape; ce fut l'un des centres religieux et de la pensée les plus éminents de l'Europe de cette époque. Admirez ensuite la magnifique localité d'Athlone, la ville grouillante d'activité de la région centrale qui séduit les voyageurs avec son château normand du XIIIe siècle et ses enfants de prédilection aussi illustres que John McCormack. Si vous souhaitez prendre une pause du volant, vous pouvez prendre un petit bateau et naviguer sur le fleuve Shannon. Et, à environ 80 km de Dublin, nous arriverons à la maison de maître Belvedere House and Gardens! Situé dans le comté de Westmeath, près de Mullingar, cet endroit idyllique vous permet de vous promener et de profiter de ce magnifique paysage sur les rives du lac Ennell. Hébergement à Dublin.

Jour 8: Dublin - Ville de départ

Présentez-vous à l'aéroport suffisamment à l'avance pour rendre la voiture de location et vol de retour vers la ville de départ. Arrivée. Fin du voyage et de nos services.

Services inclus dans le voyage

- Vol aller-retour.
- · Séjour dans l'hôtel sélectionné à Dublin.
- Formule alimentaire que vous choisissez selon les régimes disponibles dans les hôtels proposés à Dublin.
- · Séjour dans l'hôtel sélectionné à Waterford.
- · Formule alimentaire que vous choisissez selon les régimes disponibles dans les hôtels proposés à Waterford.
- Séjour dans l'hôtel sélectionné à Killarney.
- Formule alimentaire que vous choisissez selon les régimes disponibles dans les hôtels proposés à Killarney.
- · Séjour dans l'hôtel sélectionné à Galway.
- Formule alimentaire que vous choisissez selon les régimes disponibles dans les hôtels proposés à Galway.
- · Voiture de location.
- · Assurance voyage.

Services non inclus

· Paiement des péages possible.

IMPORTANT

- - Rappelez-vous que dans Irlande, vous roulez à gauche...
- Les chambres triples en Europe sont généralement des chambres de deux lits simples ou un lit double, où est installé un canapé-lit pour accueillir la 3ème personne. Vu le manque de confort que cela peut impliquer, nous vous déconseillons son usage dans la mesure du possible...
- - Les excursions et les visites proposées pour chaque journée sont uniquement indicatives; le voyageur peut concevoir le voyage qui lui convient en fonction de ses goûts et de ses besoins..
- La carte de crédit étant considérée comme une garantie [de paiement], il arrive parfois que son utilisation soit obligatoire pour s'enregistrer dans certains hôtels..
- - Généralement, les hôtels disposent de berceaux pour les bébés. Dans le cas contraire, ces derniers devront dormir dans le lit avec l'adulte..
- Pour récupérer la voiture de location, une carte de crédit (pas de débit) au nom du propriétaire de la réservation, qui doit également être le conducteur principal du véhicule, est nécessaire..
- - Cet itinéraire a été élaboré en collaboration avec l'Office national du tourisme irlandais...